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l delegado presidencial provincial 

Ede Melipilla, Bastián Alarcón, 
enfatizó que el principal objetivo de 

esta feria fue vincular a empresas locales 
con personas en búsqueda de empleo.

Como una oportunidad para fortalecer la 
empleabilidad y el desarrollo local calificó 
el delegado presidencial provincial de 
Melipilla, Bastián Alarcón Atenas, la 
masiva Feria Laboral Provincial de 
Melipilla, que se realizó ayer en la Plaza de 
Armas.

Explicó que el principal objetivo de esta 
feria fue vincular a empresas locales con 
personas en búsqueda de empleo, 
generando oportunidades laborales 
directas, además de ofrecer un espacio 
para que las empresas dieran a conocer 
sus servicios, productos y pudieran 
establecer conexiones para futuras 
alianzas.

Además, Bastián Alarcón, señaló que 
“esta feria estaba enfocada en darle más 
oportunidades a nuestra gente de la 

provincia y por eso estuvieron presentes 
los cinco municipios de la provincia, 
destacando los departamentos de OMIL 
donde se dejaron currículos y se 
gestionaron las oportunidades laborales”.
 
Agregó que “estuvimos presentes con 
nuestros servicios de Gobierno, con 
Sence, con Inspección del Trabajo, con 
Chile Atiende, con ChileValora, que tiene 
diferentes servicios que puede entregar 
cursos, certificaciones y apoyar a quienes 
postulan a ofertas laborales”.

La autoridad provincial destacó que “los 
municipios se hayan puesto a disposición, 
que los servicios de Gobierno y que los 
privados estén presentes, que es lo que 
valora la gran concurrencia de esta feria. 
Hubo empresas locales, agroindustriales, 
faenas agrícolas y centros de estudio,  
entre otros, que muestran que hay cupos 
laborales, así que esperamos que haya 
sido de gran ayuda para los melipillanos y 
melipillanas que esperaban hace bastante 
t i e m p o  e s t a s  f e r i a s  l a b o r a l e s  y 
oportunidades también de empleabilidad”.

Exitosa 
Feria Provincial 
Laboral en Melipilla
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Equipos de emergencias activó a los llamados

Alcaldesa Paula Garate en terreno 
monitoreando el sistema frontal

Los equipos de emergencia continúan desplegados en 
terreno realizando monitoreo permanente de los principales 

puntos críticos de la comuna

La alcaldesa de la 
comuna de Melipilla, 
Paula Garate, con el 
sistema frontal se ha 
mantenido en terreno 
atenta a cualquier 
emergencia para 
poder generar 
soluciones 
inmediatas a quienes 
se vean afectados.

La Edil, desde primeras horas del 
jueves informó sobre la caída del 
árbol en el sector Santa Julia y 
ofreció vías alternas para que las 
pe rsonas  que  usua lmen te 
transitan por ese lugar, tomaran 
esas vías.

El sector Hacienda San Martín, 
fue unos de los tantos recorridos 
que realizó Garate durante el día 
y se conoció, que están atentos 
ante cualquier evento. 
 

P o r  o t r a  p a r t e ,  R o d r i g o 
Por tuguez ,  encargado  de l 
departamento de emergencia de 
la Municipalidad de Melipilla 
informó, que, a raíz de la lluvia, los 
equipos se encuentran en toda la 
c o m u n a  t r a b a j a n d o 
principalmente en la caída de 
algunos árboles. 

Detalló algunos sectores donde 
s e  h a n  p r e s e n t a d o 
eventualidades con árboles y 
entre ellos, están: Santa Julia y 
Huechún.  As imismo,  están 
entregando sacos de arenas a 
vecinos que lo han requerido y el 
monitoreo de las calles, lo están 
efectuando de manera constante; 
especia lmente,  en las que 
históricamente, siempre hay 
acumulación de agua. 

“El sistema frontal está siendo 
monitoreado por nosotros y 
estamos a disposición operativa 
para bridar apoyo a todos los 
requerimientos de los vecinos”, 
resaltó Portuguez. 

E m e r g e n c i a s  a t e n d i d a s  p o r  e l 
Departamento de Emergencia Municipal 
de Melipilla

Hasta horas de la tarde de ayer jueves, 
las emergencias atendidas fueron: 6 
caídas de árboles, varias de ellas con 
afectación a líneas eléctricas y los casos, 
fueron derivados a CGE para su atención 
técnica.

1 caso de filtración de agua al interior de 
vivienda por problemas de techumbre, 
atendido de manera oportuna y 2 cortes 
de suministro eléctrico.

Por otra parte y según información 
entregada por las plataformas oficiales 
de CGE y la Superintendencia de 
Electricidad y Combustibles (SEC), se 
reportan:

1.181 clientes sin suministro eléctrico, 
distribuidos en los sectores de:

Santa Julia

Santa Rosa de Esmeralda

Villa Alegre

Huechún

Las Palmeras de Culiprán.

PLAN INVIERNO 2025
En cuanto al plan de invierno 2025, la 
alcaldesa Paula Garate, en el marco de 
ese programa visitó junto a la directora de 
DIDECO, la villa de Casas Tuteladas el 
cual está conformada por 8 hogares 
habilitado por personas mayores. 

Durante esta visita entregó vales de gas, 
linternas y cajas de mercadería para una 
vez más, cumplir con el compromiso 
municipal de acompañar y proteger a los 
vecinos y más en temporada de frío. 

l delegado provincial de Melipilla, 

EBastián Alarcón, señaló que “hubo 
principalmente caída de árboles, 

pequeños anegamientos de calles y cortes de 
energía eléctrica”.

Diversas emergencias han provocado el 
sistema frontal que está afectando a la 
provincia de Melipilla y que hasta ahora ha 
dejado alrededor de 25 milímetros de agua 
caída, informó el delegado presidencial 
provincial de Melipilla, Bastián Alarcón.

Al respecto, la autoridad provincial dijo que 
“un activo frente meteorológico es el que 
estamos viviendo, que ha dejado en Curacaví 
14.8 mm caídos; en San Pedro 20.8 mm; en 
María Pinto 19 mm; en Alhué 22.9 mm; y en 
Melipilla 27.4 mm milímetros de agua caída. 
También hubo algunas emergencias, 
principalmente caída de árboles, pequeños 
anegamientos de calles y cortes de energía 
eléctrica”.

Asimismo, destacó que “como Gobierno 
hemos estado real izando una labor 
preventiva. Por ello, se realizó un COGRID 
(Comité para la Gestión del Riesgo de 
Desastre) regional y en la provincia también 
tuvimos uno para coordinar nuestro trabajo 
entre la oficina provincial de Emergencia con 
las oficinas comunales y también con 
importantes actores como Senapred, 
Bomberos, Carabineros, PDI, CGE y Aguas 
Andinas y Norte, entre otros, para poder 
prever cualquier eventualidad que pueda 

afectar a nuestros vecinos”.

El delegado Bastián Alarcón al hacer el 
balance por comuna informó que en Melipilla 
hubo “un caso por filtración de aguas en 
techumbre; dos caídas de árboles, ambos 
con afectación a líneas eléctricas, sin registro 
de personas lesionadas. Los casos fueron 
reportados a la empresa CGE para su gestión 
correspondiente. Corte de Suministro 
Eléctrico para 955 clientes en los sectores de 
Santa Rosa de Esmeralda y Huechún”.

En tanto, en Alhué “sólo han reportado un 
árbol caído en sector El Asiento con 
afectación a cables de CGE, fibra óptica e 
i luminación pública. Mientras que en 
Curacaví se atendieron dos viviendas por 
filtraciones de agua y por tapadura de 
canaleta, �colapsó el alcantarillado en la Villa 
San Expedito y hubo �rodados pequeños en 
las cuestas Lo Prado, Barriga y Zapata”.

Además, en San Pedro “explotó un 
transformador en la localidad de Santa Rosa, 
por lo que están sin suministro eléctrico. Y en 
María Pinto la caída de árbol comprometió las 
líneas de baja tensión en el callejón Los 
Pimientos y se encuentra el servicio cortado”.

Finalmente, la autoridad provincial hizo un 
l lamado a mantener las medidas de 
prevención, ya que hoy se espera que sigan 
las lluvias y el   fin de semana un nuevo 
sistema frontal llegaría hasta nuestra 
provincia.

Diversas emergencias 
dejan sistema frontal en la 
provincia de Melipilla

L
a instancia fue encabezada por el 
comandante  Germán Ramírez, 
c e r e m o n i a  q u e  c o n t ó  c o n  l a 

participación del delegado presidencial 
provincial, Bastián Alarcón, quien valoró la 
entrega de los funcionarios y el rol de las 
familias en este significativo avance 
profesional.
Una emotiva ceremonia se vivió en 
dependencias de la 24° Comisaría de 
Carabineros de Melipilla, donde tres 
funcionarios de la institución fueron 
promovidos de grado, en una jornada 
cargada de tradición y emotividad.

La instancia fue encabezada por el 
Comandante Germán Ramírez, y contó con 
la presencia del delegado presidencial 
provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, la 
alcaldesa de la comuna, Paula Garate, 
además de otras autoridades, funcionarios y 
familiares de los carabineros ascendidos.

Al respecto, el delegado Bastián Alarcón 
señaló que fue “una importante y emotiva 
ceremonia en la 24° Comisaría de Melipilla, 
donde pudimos presenciar el ascenso de 
tres de sus carabineros, con el mayor de los 
m é r i t o s ,  p e r o  t a m b i é n  c o n  e l 

acompañamiento no solamente de las 
autoridades, sino que además de sus 
familias. Por lo tanto, esto brinda de un 
momento de alegría, emotividad, y por 
supuesto, me sumo a las felicitaciones de 
tener  a  es tos  func ionar ios  nuevos 
ascendidos, quienes están comprometidos 
con su territorios, comprometidos con su 
labor, por ello sumarme a estas felicitaciones 
y a este trabajo coordinado que estamos 
llevando con nuestros carabineros”. 

Por su parte, el Comandante Germán 
Ramírez destacó la importancia de este tipo 
de actos en la trayectoria de los funcionarios. 
“Carabineros es una inst i tuc ión de 
tradiciones, una de ellas es homenajear a los 
ascendidos del día de hoy, destacando entre 
ellos a la suboficial mayor, Margarita Gomez, 
quien obtuvo el grado de suboficial mayor, el 
máximo grado de su escalafón, lo que es 
muy meritorio homenajeando directamente a 

los mismos ascendidos y también a sus 
familiares, quienes día a día acompañan a 
nuestros funcionarios en su carrera 
institucional”. 

Paralelamente, la Suboficial  Mayor, 
Margarita Gómez, se mostró agradecida por 
la ceremonia. “Una emoción enorme. Esto es 
importante, porque mis hijos estuvieron 
presentes, y ellos fueron quienes me 
embistieron en mi último grado, y mis 
compañeros. Alegre por todo, por haber 
cumplido una meta, que muchas veces se ve 
lejos e inalcanzable, pero haberlo logrado es 
una satisfacción y alegría tremenda, una 
meta cumplida”.

Finalmente, Margarita Gómez agregó que 
“desafíos siempre hay, en cuanto a familia, 
trabajo, todos los días hay cosas nuevas que 
enfrentar, lo que se logra de a poco, con 
esfuerzo se llega a lo que uno quiere en la 
vida. Son 29 años de servicio, pero se 
cumplió, y es una emoción, más que nada 
por ver a mis hi jos grandes, a mis 
compañeros, autoridades presentes”, 
enfatizando estar “satisfecha por haber 
logrado la meta final, mi último grado”, 
concluyó. 

Realizan emotiva Ceremonia de Ascenso en la 24° Comisaría de Melipilla 
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